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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses N°10) 
[Spirituellement parlant, le Pasteur est-il le mari de l’Eglise ? Pt 3] 

Le 28 Février 1988 
Docteur Lee VAYLE 

 

1 Prions ! Père Céleste, nous savons que Tu es ici et que Tu nous as confié le 

soin de représenter Ta Présence. Nous ne nous sentons pas du tout à la 

hauteur. Et pourtant, Tu ne nous demanderais pas de représenter Ta 

Présence si nous n'étions pas fortifiés par Toi. Et Seigneur, ce matin, nous 

nous appuyons sur une Parole confirmée que Tu as envoyée par un prophète 

confirmé, tout en ayant confiance, Seigneur, que tout ce que l'heure nécessite 

de faire naître en nous, sortira par cette Parole qui, nous le croyons volontiers, 

est le conduit du Saint-Esprit vivifié en nous. Nous aussi, nous pouvons être 

un conduit. Tu nous as appelés les représentants et... ?... et tout ce que Tu 

veux. Alors Père, puissions-nous être fidèles à Ta Parole aujourd'hui, tout 

comme Tu as été fidèle à nous par cette même Parole. Au nom de Jésus, nous 

prions, Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

2 Ce matin, nous en sommes en quelque sorte à la dixième question et 

réponses, qui est un titre très peu explicite, mais qui sert notre objectif. Et 

dans nos études relatives à certaines déclarations que frère Branham a faites 

concernant le pasteur, nous avons, je l'espère, découvert certaines Écritures 

qui pourraient très bien être la base d'une pensée sur le mariage et le divorce, 

que nous avons étudiée par nous-mêmes, mais pas en groupe. Nous l'avons 

lue ; nous en avons utilisé des citations. 

Et Frère Branham a dit dans Le Mariage et le Divorce, premièrement : "Ce 

sermon sur le Mariage et le Divorce est seulement pour ceux qui suivent ce 

message que j'apporte". C'est la première chose qu'il a dite, cela n'englobe pas 

d'autres personnes. C'est seulement ceux à qui Frère Branham a été envoyé, 

seulement ceux pour qui cette Parole a été donnée. Deuxièmement, il a dit : 

"Ne divorcez plus jamais et ne vous remariez plus." Maintenant, pour 

confirmer cela, je vais lire pour vous aux pages 44 et 5 et 48, 49 quelques 

extraits du Mariage et Divorce. Et par la grâce de Dieu, nous ne les sortirons 

pas de leur contexte ; ce sont des déclarations délibérées. 

3 Maintenant, rappelez-vous, je ne m’adresse uniquement qu’à mon groupe. 

Et dans l'air : (il était sur une ligne téléphonique), je ne m’adresse qu’à mes 

disciples; ce message ne s'adresse qu'à eux. Et ce que je vais dire ici, c'est que 

tout ministre - c'est-à-dire - c'est le berger du troupeau ; laissez-le faire ce 

qu'il veut. Cela dépend de lui et de Dieu. Tout sacrificateur, tout enseignant, 

c'est à lui de décider, mon frère. Je ne parle qu'ici à Jeffersonville, le seul 

endroit où je parle, c'est parce que c'est mon propre troupeau. (C'est le 

troupeau que le Saint-Esprit m'a donné à comprendre, à diriger, à superviser. 

Il m'en tiendra pour responsable. 
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Maintenant, il parle en tant que pasteur, et il dit qu'il comprend le troupeau. 

Je me demande combien de pasteurs comprennent le troupeau ! Je déteste 

être aussi méchant, mais j'en ai tellement marre des prédicateurs qui se 

prennent pour quelqu'un, alors qu'ils ne sont rien. Lorsque le grand Dieu Lui-

même est ici, le Berger en chef du troupeau a manifesté qui Il est, et ce qu'Il 

est dans Sa gloire - la gloire de la Shékinah - et c'est là que cela a été filmé 

par la caméra.  

Nous avons un excellent photographe qui a suivi d'excellents cours. 

Demandez à Janet, sœur White. Elle sait que l'appareil photo ne capte pas la 

psychologie, tout comme le savait Frère Branham et George Lacy. Nous avons 

des preuves. Je veux juste m'en remettre à Dieu et dire : "Alléluia, Seigneur ! 

Laisse-moi comprendre le troupeau si je suis censé le faire." Il a dit : "Il me 

tiendra pour responsable." C'est loin d'être le cas de beaucoup de prédicateurs 

et de pasteurs. 

Ces gens sont des convertis venus de tout le pays que j'ai amenés à Christ. Et 

petits enfants, je suis ici pour vous aider et être votre ami. Vous pourriez 

penser que je parle contre vous ; je dis cela pour votre bien. Je vous aime. Et 

si ce n'est pas le cas, Dieu est mon juge. Et vous savez que je vous aime. 

 4 C'est une chose très forte. Je ne savais pas comment l'exprimer ! Qu'est-ce 

que je vais faire quand j’aurai--j'aurai des hommes et des femmes assis dans 

ma congrégation ? Quand j'aurai des hommes et des femmes assis dans ma 

congrégation, certains qui ont été mariés deux ou trois fois ? Ce sont de braves 

hommes, de bonnes femmes, mais ils sont tous mélangés ! Qu'est-ce qui est 

à l'origine de cela ? Le faux enseignement. 

Maintenant, laissez-vous convaincre, parce que vous n'avez pas compris. Je 

vais vous l'expliquer. Si le faux enseignement les a mis dans le pétrin, que 

fera le bon enseignement ? Vous dites : "Eh bien, Fr. Vayle, au moins cela 

nous donne une chance." Oh, arrêtez ces bêtises. Vous manquez Dieu et Sa 

Parole. Vous voyez, je vous ai secoués. Je me suis fait peur à moi-même. Je 

n'allais pas dire cela. Ce n'est pas... pas du tout répété.  

"La bonne semence produit de bons fruits. Un semeur est sorti pour semer." 

Christ, sous la forme du Saint-Esprit, a apporté Sa Parole, bien que les 

hommes l'aient déclarée, c'était toujours la Parole de Dieu, et il a dit : "Un 

faux enseignement l'a fait." Alors que fera le véritable enseignement ? Vous 

voyez, nous devons comprendre ces choses. "Des hommes et des femmes 

formidables. Faux enseignement. Exactement. Ne pas attendre le Seigneur." 

Maintenant, c'est la prochaine chose, vous prenez la Parole et vous vous y 

attendez. Il ne faut pas s'enflammer. 

"Que personne ne sépare pas ce que Dieu a uni..." Ce n'est pas ce que l'homme 

a uni, c'est ce que Dieu a uni.  
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Lorsque vous avez reçu une révélation directe de Dieu, c'est votre femme et la 

même chose, (des femmes aux hommes) c'est la vôtre pour le reste de votre 

vie, (même pour l'éternité). Vous voyez ? Mais ce que l'homme unit (ce n'est 

pas une vraie révélation des deux côtés) --Mais ce que l'homme unit, n'importe 

qui peut le séparer. (Qu'on le comprenne bien.) 

 5 Frère Branham a prêché ce sermon... Un couple, en Géorgie je crois, a écrit 

à Frère Branham : " Nous étions fiancés, nous nous aimions, nous pensions 

nous marier, mais nous avons vu que nous n'y arriverions jamais. Mais nous 

avons dit que nous nous marierions l'un à l'autre. Sommes-nous mariés ?" Il 

a dit : "Pas question." Tout homme peut briser ça. 

Les garçons, écoutez-moi, jeunes gens ! La vérité vous libère, Elle ne vous 

abîme pas. Vous savez de quoi je parle. Oh, oui. Je ne suis pas ici comme un 

petit enfant qui parle, frère/sœur, je suis la voix de Dieu ce matin. Je répète 

le prophète mot à mot et je vous dis ce qu'il a dit. Et si vous êtes lents à 

comprendre, je vous aide à comprendre. Ne jouez pas avec les choses de Dieu.  

En d'autres termes, je vous dis - je vous le dis franchement, vous pouvez avoir 

des fiançailles qui ne sont pas plus de Dieu que rien. N'importe quel homme 

peut le rompre. Et il peut être rompu. Mais s'il est de Dieu, il ne le sera jamais. 

Oui.  

Tout ce que Dieu unit, aucun homme ne doit oser y toucher. (Euh, euh. C'est 

merveilleux.) "Tout ce que Dieu unit", Il a dit : "Que personne ne le sépare." 

Pas ce qu'un magistrat à moitié ivre ou quelque chose d'autre a composé, ou 

un prédicateur rétrograde avec un tas de credo dans un livre, qui leur 

permettrait de faire n'importe quoi dans le monde et la Parole de Dieu qui se 

trouve juste là. (Parce qu'il utilisait la Bible.) Vous voyez ? Je parle de ce que 

Dieu a réuni. 

 6 Très bien, lisez la suite, 48, 49.  

Maintenant, vous croyez que cela est vrai et que cela vient de Dieu. Et par la 

confirmation de Sa Nuée et de Son Message qui m'ont amené jusqu'ici, Dieu sur 

la montagne ne devrait-Il pas me permettre de faire la même chose pour vous 

permettre de continuer comme vous êtes, et de ne plus le faire ! (Ne plus faire 

quoi ? Écouter de faux enseignements et contracter de faux mariages qui 

échouent et tout le reste. D'accord). Allez avec vos femmes et vivez en paix car 

l'heure est avancée. La venue du Seigneur est proche ! (C'est la venue physique.) 

Nous n'avons pas le temps de briser ces choses ! 

Mais rappelez-vous, nous sommes un sacerdoce royal pour Dieu, Esdras, 

Néhémie, ont essayé de briser certaines choses, en particulier le fait que le 

sacrificateur se marie avec des femmes étrangères. Et rappelez-vous qu'au 

cours de cette matinée, nous découvrirons qu'à l'origine, dans la Bible, un 

enfant illégitime est un Hébreu qui épouse une païenne. Nous allons 
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maintenant l'appliquer à cette heure dans l'Écriture où Paul aide à éviter tout 

problème. Nous entrerons plus tard dans 1 Corinthiens 7.  

La venue du Seigneur est proche ! Nous n'avons pas le temps d'interrompre ces 

choses ! (Et seul Frère Branham, en tant que prophète, pouvait le faire.) Ne vous 

avisez pas d'essayer de le faire à nouveau !  

En d'autres termes, il faut s'en tenir à l'enseignement qui a été confirmé par Dieu 

et ne plus divorcer ni se remarier. C'est ce que nous examinons. Nous allons y 

revenir plus en détail, mais restez assis et laissez-moi terminer le message. 

7 Je ne parle qu'à ma congrégation. Mais si vous êtes mariés - et Dieu m'a rendu 

témoignage de cela sur la montagne pour que je puisse dire ceci (une révélation 

surnaturelle à cause de l'ouverture des Sept Sceaux et c'est une question dans 

la Parole de Dieu) : alors, qu'ils continuent comme ils sont et ne pèchent plus !  

Maintenant, quel est le péché de base ? L'incrédulité. Ou en clair, la foi dans 

la non-Parole de Dieu, en opposition à la foi dans la Parole de Dieu. Vous 

voyez ? Regardez cela. Ne le faites pas. Si vous recevez le véritable 

enseignement, ne le perdez pas de vue.  

Il n'en était pas ainsi depuis le début. C'est exact. Il n'en était pas ainsi et il 

n'en sera pas ainsi à la fin ! Mais dans les conditions actuelles, en tant que 

serviteur de Dieu (c'est pour cette heure, maintenant, écoutez) - je ne 

m'appellerai pas Son prophète, mais je crois que si je ne suis pas envoyé pour cela, 

je prépare un terrain pour lui quand il viendra (vous savez qu'il dit juste cela. Vous 

savez qui il est) - donc dans les conditions actuelles, je vous ordonne... 

8 Comment pourrait-il, s'il n'était pas le bon, ordonner à qui que ce soit ? 

Vous entrez dans ma maison et commencez à donner des ordres à ma femme, 

je ne suis pas très fort, mais je peux ramasser un quatre par quatre. Et je me 

fiche de savoir qui a des dents par terre, tant que ce ne sont pas les miennes. 

Ah ! Prêchez Fr. Vayle ! C'est une belle pensée réconfortante. Si je ne peux pas 

m'occuper de vous, Norman le pourra. S'il ne peut pas s'en occuper, je 

trouverai deux autres gars. Vous voyez le tableau. D'accord.  

Je vous ordonne de rentrer chez vous avec votre femme. Si vous êtes heureux 

avec elle, vivez avec elle, (remarquez que vous - vous n'êtes pas exactement 

enfermé) élevez vos enfants dans les préceptes de Dieu ; mais que Dieu vous fasse 

miséricorde si jamais vous refaites cela ! (Nous allons y revenir), enseignez à vos 

enfants à ne jamais faire une chose pareille. 

Ah, ha, ha ! Nous y voilà ! Les parents font ça. Je vous ai exhorté à surveiller 

vos enfants. Nous avons des mères qui enseignent leurs filles, comme le dit 

l'Écriture, et certaines d'entre vous, les femmes, feraient mieux d'apprendre à 
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enseigner à leurs filles, parce qu'elles grandissent. Et c'est à vous de veiller à 

ce qu'elles soient présentables en tant qu'épouses encadrées, lorsqu'elles se 

marient, afin qu'elles sachent comment plaire à leurs maris et faire les choses 

de Christ. C'est votre tâche, que vous le vouliez ou non. 

 9 Nous avons quelques bons exemples dans cette église. Je ne les citerai pas 

maintenant, mais si vous avez un peu d'énergie spirituelle, vous saurez de qui 

et de quoi je parle. Et nous attendons d'elles d'eux qu'elles aient des mariages 

fabuleux. Nous lirons cela aussi. Hein ? Certainement, voyons. La vie est 

bonne pour nous et Dieu est bon pour nous, c'est juste que nous sommes 

trop désordonnés. Vous voyez ? C'est bien. 

Vous apprenez à vos enfants à ne jamais faire une chose pareille. Élevez-les dans 

les préceptes de Dieu ! Et maintenant que vous êtes tels que vous êtes (vous êtes 

pardonnés, le dossier est clair), passons à l'heure tardive du soir dans laquelle 

nous vivons, poussons jusqu'à la marque (et à la marque), de la vocation élevée de 

Christ, où toutes choses seront possibles.  

En d'autres termes, vous verrez l'ultime de Dieu dans la résurrection et dans 

la glorification, l'immortalisation, l'enlèvement, le Millénium à venir.  

Voilà, c'est bon. Je l'ai dit, ici dans nos études, nous avons rencontré quelques 

passages de l'Écriture, alors que nous examinions ce passage sur le pasteur qui 

est le mari spirituel. Et là, j'ai trouvé des Ecritures qui, je crois - et je vous les 

ai lues - confirment en fait ce que Frère Branham a dit, dans les termes de 

Paul : "Ce message sur Le Mariage et le Divorce n'est destiné qu'à mon propre 

peuple". Et il a ajouté : "Ne recommencez jamais."  

Maintenant, ce que Frère Branham a dit ici, je crois que c'est absolument tiré 

de l'Écriture que nous lisons dans 1 Corinthiens, chapitre 7, que nous allons 

examiner pendant un certain temps ce matin. Et nous espérons que nous 

aurons terminé. 10-13. "A ceux qui sont mariés, j`ordonne, non pas moi, mais 

le Seigneur, que la femme ne se sépare point de son mari. " 

10 Comment Frère Branham pourrait-il ordonner à l'épouse de Dieu si Dieu 

ne lui a pas donné l'ordre de la lui donner ? Ce serait une canaille 

présomptueuse. Il ne serait pas inquiet, même - même d'un gentleman, ce 

qu'il était. Comment Paul a-t-il pu faire cela ? Il a dit : "Je vous ai fiancée à 

Christ, comme une vierge pure, et je veux vous fiancer aussi, mais écoutez-

moi." D'où vient cette absurdité ? Je suppose que c'est un non-sens. On ne 

dit pas à la femme d'un autre homme ce qu'elle doit faire. On peut parler au 

mari. Vous voyez ? 

1Corinthiens 7: 

(10) A ceux qui sont mariés, j`ordonne (mais ce n'est pas moi qui le fais, c'est 

le Seigneur qui le fait, en utilisant ma bouche), non pas moi, mais le Seigneur, 

que la femme ne se sépare point de son mari. 
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(11) si elle est séparée, qu`elle demeure sans se marier ou qu`elle se réconcilie 

avec son mari, (elle ne peut pas en avoir un autre), et que le mari ne répudie 

point sa femme. (Il ne peut pas en avoir une autre). 

(12)  Aux autres, (vous voyez maintenant qu'il y a un groupe qui ne peut tout 

simplement pas le faire, euh, euh), ce n`est pas le Seigneur, c`est moi qui dis: 

(Alors, regardez bien la différence) : Si un frère a une femme non-croyante, et 

qu`elle consente à habiter avec lui, qu`il ne la répudie point; 

(13)  et si une femme a un mari non-croyant, et qu`il consente à habiter avec 

elle, qu`elle ne répudie point son mari. (Ne divorcez pas non plus. Soyez très, 

très heureux.)  

Maintenant, ici, je veux que vous remarquiez quelque chose, et c'est horrible. 

Ces couples ici en 10 et 11, je les considère comme l'Épouse de la Parole. Ils 

ont absolument approuvé le message en tant que couples mariés et ont dit : 

"C'est Dieu." Et maintenant, ils se disputent à tel point qu'il en a marre. Je 

me demande quel genre de nichon il est, ou quel genre de nichon elle est.  

Je pourrais dire quelque chose, mais j'ai un peu peur que cette bande tombe 

entre les mains de cette personne et je ne veux pas qu'elle se sente insultée. 

Mais je pense qu'à l'heure actuelle, je connais un cas comme celui-ci dans 

une certaine région et qu'il reculera, qu'il détruira sa famille. C'est mon travail 

de vous dire ces choses. 

11 Si vous êtes dans cette église, je dirais que, étant dans cette église, j'ai vu 

des indications qui auraient pu se produire, mais vous êtes sortis à temps sur 

la bonne branche. Et je ne vise personne en particulier. Cela peut signifier 

beaucoup de patience et d'indulgence, mais j'ai une nouvelle pour vous, vous 

ne pouvez pas divorcer et vous remarier.  

Nous allons examiner les cas où cela a été fait. Voyez ce que nous obtenons, 

car il y a un sacrifice pour la désobéissance ; il y a un sacrifice pour 

l'ignorance ; mais il n'y a pas de sacrifice pour la désobéissance délibérée, 

lorsque les gens savent. La Bible dit : "Celui qui sait faire le bien et ne le fait 

pas, c'est un péché." Vous devez donc examiner vos mariages.  

Mais je tiens à dire que, dans l'ensemble, je suis extrêmement heureux dans 

cette église. Je crois que cette église a de merveilleuses relations entre mari et 

femme. Et je ne suis pas dur avec qui que ce soit, je veux que vous sachiez 

que je lis simplement les Écritures et que nous essayons de comprendre le 

Message du prophète. 

Parce que tout ce qu'il a dit se trouve dans la Bible. Il n'y a rien qui ne s'y 

trouve pas, sauf qu'Hitler va entrer en scène et que le communisme va prendre 

le dessus sur le nazisme. C'est bien là, mais c'est tellement voilé. Ce n'est pas 

une prophétie directe en ce qui concerne les noms et les lieux comme, c'est ce 

qu'il fait, parce qu'il ne s'inquiète pas de l'histoire, il s'inquiète d'une Épouse, 

parce qu'il n'y a plus d'histoire. 
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 Il a dit : "Pour le reste, c'est moi qui parle, et non le Seigneur : Si un frère a 

une femme non croyante et qu’il lui plaît de demeurer avec lui, qu’il ne la 

répudie pas." Je ne peux pas le faire. Vous voyez, maintenant vous n'avez pas 

de communion en Christ dans ce lieu, et la Parole et la vie de prière appropriée 

et tout, cela vous gêne, mais vous ne pouvez pas la renvoyer parce que.... 

Vous dites : "Ecoutez, je ne le vois pas." Vous le voyez, c'est merveilleux. 

Je vous ai raconté l'affaire de l'autre jour. L'homme a dit : "Hé, chérie, je n'ai 

pas besoin de t'embêter, je sais que tu es une femme bien, vas-y." Elle va à 

l'église, elle prie, elle est en communion avec les autres. Il ne peut pas le voir. 

Il sait qu'il y a quelque chose. S'il ne peut pas le voir, il ne peut pas le voir. 

Maintenant, elle reste avec lui.  

Elle ne devient pas sa "plus sainte que toi, sa merveilleuse femme spirituelle". 

J'espère que vous voyez sur mon visage ce que je n'ose pas dire du haut de 

cette chaire. Ce serait comme me donner un dîner chinois, au lieu de nouilles 

frites, ce serait des vers de terre frits. Je préférerais peut-être cela parce que 

ce n'est qu'un seul repas. La femme, c'est une proposition à vie. 

13 La femme qui a un mari incroyant, et qui veut demeurer avec elle, ne doit 

pas le quitter. Observez maintenant. "J'aurais aimé - j'aurais aimé qu'il mette 

l'inverse, que le mari croyant sanctifie les enfants. Car il s'agit du cas 

d'illégitimité de l'Ancien Testament, où le sacrificateur et les Israélites 

épousaient des femmes païennes et où l'enfant, étant de sang étranger, était 

qualifié d'illégitime. C'est la première mention de l'illégitimité dans les 

Écritures. C'est le bâtard originel qui ne peut pas entrer dans la congrégation 

tant qu'il n'a pas traversé dix générations où le sang est complètement 

dissous. Nous sommes revenus au sang israélite.  

C'est quelque chose, comme vous le savez, on dit que génétiquement, le 

mariage d'un noir et d'un blanc produit un mulâtre. Deux mulâtres se 

marient, cela donne un quadroon. Deux quadroons se marient, cela donne un 

octoroon. S'ils se marient, c'est le retour à la race blanche. Parce que vous 

voyez, vous devenez de plus en plus prédominant et selon... c'est ce qu'on m'a 

dit. Je n'ai rien lu à ce sujet. 

Frère Branham a dit qu'il pourrait y avoir un retour en arrière et je le crois. 

Parce que je l'ai dit, notre propre famille a produit une tête rouge, sauf cette 

dernière génération. Génération après génération après génération, une tête 

rouge irlandaise a été mélangée à un tas de sang hongrois. Oh, Seigneur, 

quelle pagaille cela a dû être ! Pas seulement de la choucroute, mais aussi du 

bon vin. J'imagine la bière et l'alcool qui devaient aller avec. Non pas que je 

l'aie jamais fait, mais je sais ce que c'est. D'accord. 

 14 "Mais si le croyant - si l'incroyant s'en va, qu'il s'en aille. Dans ce cas, un 

frère ou une sœur n'est pas sous la contrainte ; mais Dieu nous a appelés à 

la paix. Car que savez-vous..." et ainsi de suite. Et ainsi de suite. Maintenant, 

d'après ce que nous avons appris, je ne peux que prendre la position que j'ai 
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toujours prise concernant le mariage et le divorce. Je n'ai pas de réponses 

pour vous, sauf que, comme je l'ai dit aux jeunes, vous n'avez plus de prière 

à partir de maintenant. Vous devez décider d'épouser un vrai croyant en 

Christ et de chercher Dieu, sachant qu'il a le bon partenaire pour vous. C'est 

ce que vous cherchez. 

Maintenant, qu'en est-il de ceux qui ont été divorcés en dehors du message ? 

Je ne peux pas parler pour eux, mais j'adopte la même position que j'ai 

toujours adoptée. Si vous êtes convaincu que le Seigneur vous permet de vous 

remarier, en particulier quelqu'un dans le message... Et j'ai toujours conseillé, 

et il y a des gens assis ici, en ce moment, qui savent que j'ai conseillé cela...  

J'ai parlé à Dave... ?..., et je vais utiliser son nom, parce que Dave n'y voit pas 

d'inconvénient. Vous et Ruth êtes venus me voir. J'ai dit : "Je n'ai pas de 

réponse. Mais je sais ceci, Dave, pendant que vous êtes dans l'amertume du 

divorce, la vie qui est tirée, parce que..." C'est enregistré et Dave n'y verra pas 

d'inconvénient parce que nous sommes des chrétiens et que nous voulons 

aider les gens. Sa femme voulait utiliser son nom, vivre dans sa maison et 

avoir la liberté de vivre avec d'autres hommes. C'est terminé. Qu'il se soit 

remarié un jour ou l'autre, vous ne le tolérez pas. À moins d'avoir... À moins 

que vous ne vouliez une maladie sociale ou quelque chose comme ça. Je n'y 

crois pas, je n'y crois pas. 

15 Maintenant, tu ferais mieux de t'informer auprès de Dieu si tu ne veux 

personne. Là où il y a quelqu'un sur la route que tu pourrais épouser. Pour 

autant que je sache, c'est exactement ce qu'il a fait. Il a fait un bon mariage. 

Il n'y a pas de plus bel homme en cuir que Dave. C'est lui qui reçoit les 

compliments de cette église, si j'aimerais être comme quelqu'un, je serais 

comme Dave. Eh bien, je ne sais pas si je le ferais, il perd ses cheveux plus 

que moi et son nez est à peu près aussi gros. Et il a encore beaucoup de temps 

à vivre. Je m'en vais. Mais je l'admire. Et, pour autant que je sache, ils ont 

tous les deux sondé leur cœur et ont cru en Dieu que leur mariage est du 

Seigneur.  

C'est le mieux que je puisse faire pour quelqu'un. Je n'ai pas les réponses, 

car je ne suis pas prophète. Je sais que dans un cas où je me suis battu jour 

et nuit sur le mariage et le divorce, Frère Branham a dit que notre fille pouvait 

se remarier. Comme un imbécile, je n'ai pas dit : "Frère Branham, dites-moi 

pourquoi." Sa seule information volontaire a été de dire : "Lee, tu sais qu'elle 

n'a pas fait autant de mal que toi et moi." Ouais, ouais, ouais. Qu'est-ce qui 

se passe ? 15 Maintenant, tu ferais mieux de t'informer auprès de Dieu si tu 

ne veux personne. Là où il y a quelqu'un sur la route que tu pourrais épouser. 

Pour autant que je sache, c'est exactement ce qu'il a fait. Il a fait un bon 

mariage. Il n'y a pas de plus bel homme en cuir que Dave. C'est lui qui reçoit 

les compliments de cette église, si j'aimerais être comme quelqu'un, je serais 

comme Dave. Eh bien, je ne sais pas si je le ferais, il perd ses cheveux plus 

que moi et son nez est à peu près aussi gros. Et il a encore beaucoup de temps 
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à vivre. Je m'en vais. Mais je l'admire. Et, pour autant que je sache, ils ont 

tous les deux sondé leur cœur et ont cru en Dieu que leur mariage est du 

Seigneur.  

C'est le mieux que je puisse faire pour quelqu'un. Je n'ai pas les réponses, 

car je ne suis pas prophète. Je sais que dans un cas où je me suis battu jour 

et nuit sur le mariage et le divorce, Frère Branham a dit que notre fille pouvait 

se remarier. Comme un imbécile, je n'ai pas dit : "Frère Branham, dites-moi 

pourquoi." Sa seule information volontaire a été de dire : "Lee, tu sais qu'elle 

n'a pas fait autant de mal que toi et moi." Ouais, ouais, ouais. Qu'est-ce qui 

se passe ? 

Maintenant, regardez, Fr. Branham a dit : "Vous feriez mieux de savoir que 

c'est le bon." Maintenant vous pouvez le penser et en cette heure de la chaleur 

de la passion où Eve a été trompée, trop de jeunes filles coucheront avec des 

jeunes hommes, sexuellement parlant, et ce gars-là n'était pas plus destiné 

que rien. Et vice versa avec le sexe opposé. Et vous avez sur les bras une 

virginité gâchée, une vie souillée. Je ne dis pas que vous ne pouvez pas vous 

marier, mais qu'allez-vous dire à quelqu'un maintenant ? Vous direz : "Eh 

bien, j'étais très en dehors du message." Vous vous condamnerez dix fois plus. 

 16 Vous dites : "Et les gens qui sont mariés dans notre église ?". Nous avons 

un cas ici. Je ne vais pas faire d'histoires à ce sujet. Plusieurs personnes ont 

fait de leur mieux pour aider à résoudre la situation, mais la femme est restée 

inflexible : " Je vais divorcer de toi. "Je vais divorcer." Quand le juge a été 

saisi, elle a fait volte-face et a dit : "Tu as divorcé de moi." N'est-ce pas ? Je ne 

pense pas qu'il aurait dû le faire, mais je vais vous dire une chose, elle l'a 

quand même fait là où elle l'a forcé à le faire. 

Il y a maintenant l'espoir qu'un homme puisse se remarier sous certaines 

conditions ; il n'y en a pas pour la femme. Aucune femme ne peut répudier 

son mari, bien que cela ait été fait dans Marc 10, je crois ou 12, quelque part 

là-dedans. Il n'y a pas d'Écriture qui le permette. Que va faire cette personne 

? Je ne sais pas, mais j'ai le même conseil à donner. Je ne peux pas accepter 

une telle chose, mais je ne sais pas si je peux me tromper.  

Notre propre fille, qui est une femme, a divorcé et s'est remariée. Que vais-je 

dire à quelqu'un dans cette église ? Et je ne me base pas sur une expérience 

dans notre famille, bien que j'aie une juste... Bien que je doive justifier ma 

fille, je m'y opposais catégoriquement. Et Frère Branham a dit : "Carol, n'en 

parle pas à ton père, parce que nous ne sommes pas du même avis." Il a dit : "Je 

vais m'en occuper." C'est manifestement ce qu'il lui a dit, car il s'est occupé de 

moi. Il a dit : "Ecoutez Lee, j'ai dit qu'elle pouvait se remarier." Vous voyez, je 

fais confiance à frère Branham. Mais il a dit : "Dites-lui d'épouser quelqu'un de 

gentil." Elle a tout gâché. Sortez-la d'une flaque de porc, allez dans la 

prochaine flaque de porc. 



10 
 

17 Je vous parle du fond du cœur ce matin et je vous dis la vérité. Je ne sais 

pas quoi faire à propos des gens. Et ma réponse est la même pour eux, 

pendant que vous êtes amers, que vous êtes désillusionnés, battez-vous avec 

Dieu à l'heure du désespoir. Si vous ne l'avez pas fait, je ne sais pas où vous 

en êtes. Je vais être honnête avec vous, écoutez, je ne suis pas... ?... ici. Mais 

vous savez ce que j'ai dit, à tout le monde. Si vous vous mariez, je vous 

accepterai, vous et votre femme, comme un vrai chrétien en Christ, sur votre 

parole, mais je ne sais pas plus ce que vous êtes que vous ne savez ce que je 

suis.  

Mais mettons les choses au clair, frère/sœur, le mariage et le divorce, c'est 

mal. Le mariage est juste. Se marier avec la mauvaise personne, c'est mal et 

cela peut entraîner un divorce. Il vaut mieux être très, très prudent et 

rechercher le caractère. J'ai le témoignage d'un père à propos de son propre 

fils. Il recherche le caractère. J'apprécie cela au plus haut point. La plupart 

d'entre nous n'y croient pas. Ce n'est que par la grâce de Dieu que nous 

obtenons nos reines du sexe avec de la spiritualité.  

Je veux vous dire quelque chose. Aucun homme n'a jamais donné à une 

véritable épouse une femme qui le mène par le bout du nez. Prêchez, Fr. Vayle 

! La véritable Épouse doit se soumettre. Non pas qu'un homme fasse plier sa 

femme, non monsieur. Elle aura l'esprit de la grâce et de Christ avec son esprit 

de la grâce et de Christ. Mais s'il n'a pas l'esprit de la grâce et de Christ, une 

vraie femme chrétienne, si elle est vraiment née de nouveau, ne peut pas se 

soumettre à la désobéissance à Dieu. 

Comme je le dis ici, si j'essaie de vous faire obéir à un prédicateur 

désobéissant, vous vous levez et vous partez ou un nombre suffisant d'entre 

vous le reconnaissent et me jettent dehors. Vous n'êtes pas obligés d'obéir à 

Lee Vayle. Oh là là ! Ma propre femme ne l'est pas. Elle ferait mieux de servir 

Christ et donc de me servir. Parce que si elle ne sert pas Christ, j'ai intérêt à 

faire quelque chose. 

 18 Donc, nous devons rendre des comptes à Dieu. Paul a dit : " C'est d'un 

commandement de Dieu dont je parle ici. " Vous voyez ? Nous voulons que 

ces choses soient correctes. Maintenant, je ne vais pas relire ce que je viens 

de lire ici, mais quiconque s'assoit sous le ministère de la parole de Frère 

Branham, celles qui sont prononcées uniquement par des disciples dévoués, 

n'a qu'un seul choix en ce qui concerne le mariage. C'est définitif. J'ai lu les 

directives, je ne vais pas les relire à la page 45. 

Maintenant, écoutez attentivement. Si cela vous semble impossible, ou tiré 

par les cheveux, ou au-delà de votre foi, veuillez faire taire vos âmes anxieuses 

ce matin et croire dès maintenant. Et gardez la foi que vous recevrez cette 

révélation de votre bon compagnon, par conséquent de votre bonne 

compagne, qui vient de Dieu. Le prophète l'a dit. Ce n'est pas un 

avertissement sévère qu'il nous donne, mais une promesse définitive que vous 

obtiendrez la bonne personne et que vous aurez un beau mariage. Ma foi 
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aujourd'hui, et j'espère qu'elle le sera toujours, est placée dans votre foi en 

tant que membres de notre congrégation. Et la foi du Seigneur Jésus-Christ, 

et la foi de toute la congrégation, pour que vous, jeunes hommes et jeunes 

femmes, qui grandissez et qui serez bientôt dans votre adolescence, pour 

certains d'entre vous, que nous tous ensemble, croyant jusqu'à la fin, vous 

receviez la promesse de Dieu, qui est un mariage riche et beau, un vrai 

compagnonnage en Christ. Que Dieu vous bénisse en vous donnant un 

mariage heureux, chacun d'entre vous... et je dis bien chacun d'entre vous. 

Maintenant, écoutez attentivement. Si cela vous semble impossible, ou tiré 

par les cheveux, ou au-delà de votre foi, veuillez faire taire vos âmes anxieuses 

ce matin et croire dès maintenant. Et gardez la foi que vous recevrez cette 

révélation de votre bon compagnon, par conséquent de votre bonne 

compagne, qui vient de Dieu. Le prophète l'a dit. Ce n'est pas un 

avertissement sévère qu'il nous donne, mais une promesse définitive que vous 

obtiendrez la bonne personne et que vous aurez un beau mariage. Ma foi 

aujourd'hui, et j'espère qu'elle le sera toujours, est placée dans votre foi en 

tant que membres de notre congrégation. Et la foi du Seigneur Jésus-Christ, 

et la foi de toute la congrégation, pour que vous, jeunes hommes et jeunes 

femmes, qui grandissez et qui serez bientôt dans votre adolescence, pour 

certains d'entre vous, que nous tous ensemble, croyant jusqu'à la fin, vous 

receviez la promesse de Dieu, qui est un mariage riche et beau, un vrai 

compagnonnage en Christ. Que Dieu vous bénisse en vous donnant un 

mariage heureux, chacun d'entre vous... et je dis bien chacun d'entre vous. 

19 Ceux d'entre vous qui pensent qu'ils trouveront peut-être quelqu'un un 

jour, oubliez cela. Je m'adresse aux célibataires, j'ai confiance, pas aux 

personnes mariées, je suis désolé, je ne peux pas faire ça. Vous vous 

débrouillez. Mais je veux vous encourager, vous les jeunes ici présents - les 

célibataires, toute personne célibataire - Dieu est de votre côté avec cette 

promesse afin que vous puissiez vivre votre vie d'amour l'un avec l'autre selon 

la belle Écriture que nous trouvons dans l'Ecclésiaste.  

Je vais vous la donner ici. Le chapitre 9, et je pense que c'est le verset 9. "Vis 

dans la joie avec la femme que tu aimes, tous les jours de la vie de ta vanité", 

c'est-à-dire ta vie humaine sur terre, "qu'il t'a donnée sous le soleil", c'est-à-

dire pour t'épanouir, pour avoir du soleil, "tous les jours de ta vanité". Et 

maintenant, il dit que toute vie est vaine, mais qu'il faut en profiter, s'amuser, 

être comme des enfants. Enlevez vos chaussures et courez dans l'herbe pieds 

nus. Dans la rosée du matin, asseyez-vous sous les arbres et écoutez les 

grillons. 

Ne vous comportez pas comme une bande de vieux adultes bidons. Oh mon 

Dieu, c'est pitoyable. La majorité n'a pas plus de romantisme qu'un cornichon 

à l'aneth qui a été congelé et piétiné par une vache, ou frappé par un char 

Sherman. Même vos stupides livres sur le sexe, auxquels je suis opposé, vous 

disent de fantasmer. Qui a besoin de fantasmer quand on a une femme belle 

et charmante. Elle n'est peut-être pas Marilyn Monroe, mais elle est un 
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milliard de fois mieux que Marilyn Monroe. Qu'elle aille se faire voir. Qui a 

besoin d'imaginer ? L'imbécile, quand on a le vrai. 

 20 Je... j'ai toujours eu un gros coup de cœur pour certaines d'entre vous, 

les femmes. Je le fais parce que je vous trouve merveilleuses. Votre 

spontanéité. Il y a tant de choses en vous. J'apprécie cette assemblée. Je 

n'aime pas voir des gens qui ont la tête dans les nuages. Je n'ai jamais été 

aussi ravie que ma vieille amie Esther, au Canada, et quel âge a-t-elle ? 

Quatre-vingt-cinq ou sept ans. Elle m'a dit : "Fr. Vayle", "Vous ne marchez 

pas comme un vieil homme". J'ai dit : "Vous devriez voir des jeunes." Elle a 

dit : "Vous avez le ressort d'un jeune homme." Ouais, j'ai dit, je l'ai mis dans 

mes bottes. Faites monter et descendre le truc que Norman a là sur la cloison 

sèche. 

Maintenant, écoutez : "Vis dans la joie avec la femme que tu aimes, tous les 

jours de ta vanité." Prends du bon temps. Amusez-vous. Soyez amoureux. 

Pieds nus dans le parc. Vous n'avez pas besoin d'être Robert Redfield, c'était 

quoi Redford ? Robert Redford et avec qui il a joué à l'époque ? J'ai oublié. 

C'est plutôt mignon. Allez dans le parc, marchez pieds nus. Découvrir que la 

vie n'est pas amidonnée. Ne vous contentez pas de manger du caviar dans des 

assiettes en or. Manger un morceau de navet. 

 21 Soyez comme Pinocchio. Qu'est-ce que c'est, ce vieux monsieur peut 

ressembler à Gazpacho, comme un morceau de soupe. Comment faire du 

gazpetti avec ses spaghettis ? Le vieux. Pinocchio n'aimait pas cette... cette... 

cette épluchure sur la poire. Je n'aime pas ça non plus. Alors le vieux garçon 

a dû les éplucher et après les avoir mangées, il avait encore faim. Il a dit : 

"Mangez l'épluchure." Et il a mangé l'épluchure. C'est ça la vie. Appréciez 

l'épluchage, appréciez le navet. 

Je vous l'ai dit à maintes reprises, si c'était à refaire, je les élèverais sur des 

boîtes de pommes comme sièges. Je les emmènerais voir un coucher de soleil 

et je leur donnerais des gruaux. Mettez un peu de sorgho dessus. Ne soyez 

pas amidonné. Mais ne soyez pas non plus laxistes. Ne soyez pas grossiers et 

obscènes. Lisez les Chants de Salomon et réalisez qu'il y a une belle Épouse 

et un bel Époux. Et la vie peut être fantastique. Et ne vous inquiétez pas de 

vos problèmes parce que vous n'avez pas beaucoup de nourriture et de 

vêtements, etc. Tant que j'ai un peu d'argent, je vous aiderai. Mais profitez de 

la vie. 

 22 Décidez ce matin de vivre tous vos jours avec la personne que vous aimez, 

que Dieu vous a donnée, les jours à venir... et sous le soleil, le soleil de son 

sourire. Couchez-vous au soleil pour ainsi dire, marchez au soleil, marchez 

sous la pluie, tous les jours de votre vanité, car c'est votre part. C'est votre 

travail. Dieu veut que je m'amuse. J'utilise ce terme au sens large. Du bon 

temps. Dieu veut que je marche en Sa Présence avec foi en Lui, sobriété, 

sérénité, et que je profite de chaque minute de notre vie ensemble. 
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C'est la promesse que je fais aux jeunes ici présents et aux jeunes mariés de 

cette église. En d'autres termes, je dis : ne faites pas ce que nous, les plus 

âgés, avons fait ; faites ce que Dieu vous demande. Tout le monde parle de 

faire ce qu'il veut, et il se retrouve systématiquement dans un désordre puant 

et malpropre qui empeste jusqu'aux narines de Dieu. Il va tout effacer.  

 

Lorsqu'Il veut que la beauté de ce qu'Il a institué dans le jardin d'Eden soit de 

premier ordre, c'est-à-dire deux personnes personnifiant Christ dans une 

épouse, aimant et vivant ensemble dans la joie du Seigneur, adorant Dieu 

ensemble, se centrant sur Christ, tout s'aligne avec un tel plaisir. C'est comme 

avoir une entrée parfaite et un chef cuisinier qui sert les hors-d'œuvre et tout 

ce qui va avec. C'est mieux qu'une barre chocolatée, Ruth. Ne pense pas un 

seul instant que ce n'est pas le cas. 

 23 Très bien. Revenons à 1 Corinthiens 7. Nous en parlons. Paul leur donne 

un avertissement qui est une déclaration divine, un décret de Dieu : "Restez 

ensemble et servez Dieu, et ne vous quittez pas, car vous ne pourrez plus 

jamais vous marier. Vous devez vous réconcilier. C'est 1 Cor 7:10,11. 

Maintenant, permettez-moi de citer quelques passages de l'Écriture qui sont 

de bons conseils. C'est un véritable avertissement maintenant, et nous ne 

voulons pas le manquer à l'avenir. Nous allons donc revenir à 1 Cor 7 et... 

Combien de temps avons-nous ici, Buddy ? Beaucoup de temps ? Je n'irai 

pas trop loin. Je vais m'épuiser. Je suis fatigué. Je ne suis pas vraiment 

fatigué, mais il faut faire attention à tout. Maintenant le verset 1. 

(1)  Pour ce qui concerne les choses dont vous m`avez écrit, je pense qu`il 

est bon pour l`homme de ne point toucher de femme. (C'est la meilleure idée, 

mais il n'est pas nécessaire d'adhérer à l'Église, de prononcer des vœux et de 

dire "Je serai célibataire toute ma vie". C'est de la foutaise ! Regardez l'étape 

suivante). 

(2)  Néanmoins, pour éviter la fornication, (et néanmoins, ne soyez pas 

fornicateur. Alors, que faites-vous ?) que chaque homme ait sa propre femme, 

et que chaque femme ait son propre mari.  

(3) Que le mari rende à sa femme la bienveillance qui lui est due ; et de même 

aussi la femme au mari. (Bon, là c'est sexuel, nous regardons des choses ici, 

sexuelles. Parce que le sujet est là). 

(4) La femme n’a pas de pouvoir sur son propre corps, mais le mari ; et de 

même aussi, le mari n’a pas de pouvoir sur son propre corps, mais la femme.  

Elle s'énerve et dit : "Je vais me retenir." Vous avez tort. Mais un homme ne doit 

pas non plus traiter sa femme comme un paillasson et un chien et penser qu'elle 

va lui accorder des faveurs sexuelles intéressantes. C'est une voie à double sens, 

les enfants. Une voie à double sens. Écoutez, comme je le dis à regret, on 
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apprend trop tard. Aujourd'hui, il vaudrait mieux qu'il ne soit pas trop tard. 

Nous ferions mieux d'apprendre maintenant. C'est l'ordre de Dieu. 

 24 Ce sujet est sorti de l'église et a été porté devant des médecins, des avocats 

et des écoles. Il n'aurait jamais dû aller aussi loin. Il aurait dû se trouver à la 

chaire, parce que c’est "AINSI DIT LE SEIGNEUR. "  

C'est la même chose que l'aide sociale. L'Église devrait d'abord s'occuper du 

foyer de la foi. Trouvez-moi un vrai mormon ou un vrai adventiste du septième 

jour qui bénéficie de l'aide sociale. Vous savez pourquoi ? Ils obéissent à la 

Parole de Dieu sur la dîme et ils savent exactement comment donner la dîme, et 

ils ne s'en privent pas. Ils savent comment donner le maximum. Ils ont donc 

toujours quelque chose pour quelqu'un.  

Ce matin, l'Église doit être plus intelligente. Si nous ne comprenons pas les 

choses ordinaires, nous ne pouvons pas avoir le spirituel. Écoutez-moi, vous 

vous coupez la gorge et vous m'accusez ou vous accusez quelqu'un d'autre. 

Vous ne le ferez plus à partir de maintenant. Vous êtes sur la sellette. Lee 

Vayle ne l'est pas. Et ceux qui écoutent ne sont pas sur la sellette, mais vous, 

en tant qu'individus, êtes sur la sellette parce que vous ne faites pas ce qu'il 

faut, certains d'entre vous. Je ne vous en veux pas, je vous le dis simplement. 

Je suis prêt à me défouler et tout le reste, je me défoule ce matin. En tant que 

serviteur de Dieu, je vous le dis. 

25 Maintenant, nous passons parfois par des difficultés et des épreuves, mais 

vous ne vous en inquiétez pas parce que vous avez été fidèle à Dieu. Qu'en 

est-il de l'homme, il a été sauvé de sa femme, et quelqu'un vient et dit : "Eh 

bien, hey, maintenant, j'ai vu votre mari." Est-ce qu'il en a quelque chose à 

faire s'il a été fidèle ? Vous dites : "Écoute, ma fille, j'ai fait un vœu, je l'ai 

respecté. Le vœu a été fait devant Dieu et je le respecte devant Dieu." Si tu 

crois cette femme, tu réponds à Dieu. Oh, oui. D'accord.  

Ici, le mari n'a pas de pouvoir, la femme n'a pas de pouvoir, l'homosexualité, 

les actes pervers et l'auto-complaisance, appelée masturbation, sont 

entièrement faux. Vous n'irez pas en enfer pour cela, mais cela peut ouvrir la 

voie à l'enfer. Pas d'escroquerie. À cet égard, le corps ne sert qu'à une chose, 

et à une seule. D'après le scandale qui frappe Baker et Swaggart, ils ne 

croyaient pas à cette Écriture, ou ils n'y croyaient pas assez. Regardez 

maintenant. 

(5) Ne vous privez pas l’un de l’autre, si ce n’est par un consentement mutuel 

pour un temps, afin que vous puissiez vous adonner au jeûne et à la prière ; 

(Et vous feriez mieux de faire attention à celui-là, frère/sœur. Surtout les 

hommes), et revenez ensemble de nouveau, afin que Satan ne vous tente par 

votre incontinence. (Je me fiche de savoir si quelqu'un est en colère, vous feriez 

mieux de vous réconcilier). 
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(6) Mais je dis ceci par concession, et non pas par commandement.  

(7) Car je voudrais que tous les hommes soient comme moi. (qui sont des 

célibataires). 

Vous me considérez comme un célibataire ? Tu dois être fou. Je ne suis pas 

né pour être un célibataire. Je ne suis pas né pour être et je ne serai pas un 

célibataire. Même si ma femme et moi devions nous séparer, je suis plus 

heureux avec elle que sans elle. J'ai dit : "Petite, tu es une bonne affaire à 

n'importe quel prix." Je suis un million de fois plus malheureux sans elle 

qu'avec elle. Alors tu gagnes à un million d'exemplaires, tu as gagné la course, 

n'est-ce pas ? Oh, elle est la même que moi, elle pense la même chose de moi 

que moi d'elle. 

Donc, très bien. Maintenant, il dit au verset 9. "S'ils ne peuvent se contenir, 

qu'ils se marient, car il vaut mieux se marier que de brûler." En d'autres 

termes, il vaut mieux maintenir la pression. Par conséquent, comment peut-

on exercer une pression dans le mariage lorsque l'on est légalement marié afin 

d'éliminer la pression ? Mais ce n'est pas seulement la raison du mariage. Il 

y a aussi l'amour, la compatibilité et l'unité. On le comprend de mieux en 

mieux avec le temps. 

 26 Et il dit : " A ceux qui sont mariés ", et ainsi de suite, il dit ceci et cela, 

puis il arrive ici. Et je vais sauter cette partie. Voyons voir, je suis arrivé à 1-

9, j'ai lu 1-9. Bon, d'accord, d'accord. 

Maintenant, avec ceci, nous voulons aller à 1 Tim, parce que j'ai dit que c'est 

une ramification de ce que nous enseignions et que nous avons découvert par 

hasard. Je parle des ministres que Frère Branham a définis comme étant le 

mari spirituel de l'église. 

Voici donc ce que nous avons trouvé. Je pense que c'est 1 Tim 5:11-15. 

D'accord. "Les jeunes veuves refusent", c'est-à-dire qu'elles doivent faire partie 

de la congrégation comme les vieilles veuves et s'occuper d'elles, parce 

qu'alors elles n'auraient rien d'autre à faire que de s'occuper des autres. "Mais 

les jeunes veuves refusent, parce qu'elles ont commencé à s'adonner à la 

luxure", et s'adonner à la luxure signifie désirer les plaisirs sensuels. Et ce 

n'est pas un problème pour la femme. Pourquoi pensez-vous qu'elle a été créée 

?  

Et nous - nous ne pouvons pas nous asseoir - être dans une congrégation qui 

est à moitié cuite avec un tas de théories stupides que les gens mettent en 

avant pour prophétiser ou propager ce que sont leurs attitudes stupides. Paul, 

ils... Je suis comme le vieux Dr Bell, le beau-père de Billy Grey. Il disait : "Qui 

a besoin de tous ces enseignements sur le sexe et de tous ces livres ? C'est 

dans la Bible." Il vous en parle ici même. 
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27 Les jeunes veuves. Elles connaissent le mariage et tout le reste, alors 

pourquoi voudraient-elles y renoncer ? Que feront-elles ? "Elles se marieront. 

"Elles se damneront, parce qu'elles ont abandonné leur première foi." Il a dit 

ici qu'ils devraient se marier pour les empêcher de tomber dans le péché, 

parce qu'ils tomberont dans le péché. Comme l'a dit Frère Branham, une 

femme divorcée entrera dans le péché. " En même temps, elles apprennent à 

être oisives, errant de maison en maison ; non seulement oisives, mais 

bavardes, occupées, disant des choses qu'elles ne devraient pas dire. "  

Il vous dit donc que l'Église ne peut pas soutenir les jeunes veuves. Elles 

doivent se marier. Ce n'est pas une menace, c'est une promesse. " Eh, ma 

fille, sors et bats-toi. " Non, non, on ne cherche pas un petit ami et on ne se 

marie pas. Vous dites : "Seigneur, Tu as fait une promesse."  

J'espère que cette Parole qui fait partie de la Parole de Dieu est aussi réelle 

pour vous que la compréhension de frère Branham en tant que prophète 

envoyé par Dieu. Nous n'avons pas été envoyés ici pour être condamnés. Nous 

sommes ici pour tirer le meilleur parti de tout. En Lui, il n'y a pas de ténèbres. 

Alors il n'y en a pas. Tout est lumière. 

Alors, d'accord. La pauvre veuve a du pain sur la planche. Vous lui dites : 

"D'accord, Marie-toi." La jeune veuve - les veuves plus âgées ne peuvent être 

soutenues par l'église que si elles n'ont pas d'aide à l'âge de soixante-dix ans. 

Donc n'importe qui, jusqu'à l'âge de soixante-dix ans, peut avoir un mari. Ce 

n'est pas mal, c'est bien. Elles ont besoin de compagnie. Je ne vous dis pas 

de vous remarier, je vous dis simplement ce qui est permis ici. Ce qui est 

ouvert à la promesse de Dieu. "Je veux donc que les jeunes femmes se 

marient, qu'elles aient des enfants, qu'elles dirigent la maison, qu'elles ne 

donnent pas à l'adversaire l'occasion de faire des reproches. Car quelques-

unes se sont déjà tournées vers Satan." 

Alors, d'accord. La pauvre veuve a du pain sur la planche. Vous lui dites : 

"D'accord, Marie-toi." La jeune veuve - les veuves plus âgées ne peuvent être 

soutenues par l'église que si elles n'ont pas d'aide à l'âge de soixante-dix ans. 

Donc n'importe qui, jusqu'à l'âge de soixante-dix ans, peut avoir un mari. Ce 

n'est pas mal, c'est bien. Elles ont besoin de compagnie. Je ne vous dis pas 

de vous remarier, je vous dis simplement ce qui est permis ici. Ce qui est 

ouvert à la promesse de Dieu. "Je veux donc que les jeunes femmes se 

marient, qu'elles aient des enfants, qu'elles dirigent la maison, qu'elles ne 

donnent pas à l'adversaire l'occasion de faire des reproches. Car quelques-

unes se sont déjà tournées vers Satan." 

 28 Maintenant, il vous dit ici que la clé d'une vie solide est un mariage 

compatible entre chrétiens. Eh, le mariage va faire de moi une meilleure 

personne. Voilà, c'est ça. Peu de gens pensent ainsi. Mais c'est vrai. L'un 

d'entre vous, quelques-uns d'entre nous, quelques-uns d'entre nous et 

quelques-uns d'entre vous l'ont fait, je le sais. Et sachant ce que cela peut 

faire pour vous. 
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Il deviendrait très glamour et essaierait de trouver Marilyn Monroe. Je ne la 

chercherais même pas moi-même. J'ai toujours eu mon mot à dire quand il 

s'agissait de savoir ce que je pensais, ce que j'avais pensé dans le passé, ce 

qu'était une femme vraiment belle. Marilyn Monroe ne remplissait pas tout à 

fait les conditions requises. Je vais être honnête avec vous. Chaque homme à 

son propre bac à avoine, vous savez.  

Mais ce que je vous dis ici, c'est que la Parole de Dieu établit qu'il peut y avoir 

des relations vraiment heureuses, avec de bons enfants. Et je le vois. Mais on 

peut toujours faire mieux. C'est vrai. Vous comprenez ce que je dis. Je ne suis 

pas critique, pas du tout critique, non monsieur. J'en suis très heureux, mais 

je vous fais part de la Parole de Dieu. 

29 Ensuite, la Bible dit : "Que les anciens gouvernent bien", et ainsi de suite, 

"qu'ils soient dignes d'un double honneur", et ainsi de suite. Nous voyons 

donc à quel point nous devons prendre le mariage au sérieux. C'est pourquoi 

il est juste et équitable que les parents, écoutez bien, et les anciens aient 

quelque chose à dire sur chaque mariage envisagé dans l'Église. Attendez que 

j'aie fini d'en parler.  

D'après les Écritures, l'histoire et les conseils familiaux, je pense que l'homme 

et la femme doivent être bien acceptés par chaque famille, celle de la fille et 

celle du garçon, surtout si l'on tient compte de la qualité de chaque groupe de 

parents, car l'éducation de chaque sujet, garçon et fille, s'est faite dans des 

foyers séparés, et il est pratiquement impossible de rompre la formation et la 

tradition familiales. Comme le dit le proverbe, "un arbre pousse de la manière 

dont la branche est constituée - courbée". Ou encore : "Éleve un enfant dans 

la voie qu'il doit suivre ou qu'elle doit suivre, ou dans la voie qu'il ne doit pas 

suivre" (c'est la même chose) et il sera plus apte à s'y tenir, qu'il ait raison ou 

tort. Ou s'il a quitté le droit chemin, il est censé y revenir.  

Nous avons donc un concept moderne aujourd'hui, et j'admets que c'était le 

cas dans ma génération. Et je commence à être un vieux schnock, pas 

vraiment vieux. J'ai parlé au père de ma femme, mais c'était ennuyeux pour 

moi. J'allais l'épouser de toute façon. Mais je peux vous dire, à vous qui êtes 

assis ici et à moi qui suis debout, que nos enfants, avec nos conseils, ne se 

seraient pas mariés et ne se seraient pas mis dans le pétrin comme ils l'ont 

fait, s'ils nous avaient écoutés.  

30 Alors, quand je dis aux jeunes gens, en pensant au mariage, traitez avec 

vos parents des deux côtés. Visitez, s'il s'agit d'une autre église. Rendez visite 

aux familles et découvrez comment sont ces parents, comment est ce foyer. 

Car il se peut que vous ne soyez pas heureux. Il se peut que vous vouliez 

reconsidérer votre décision. Vous feriez mieux de vous assurer qu'il y a 

quelque chose là-dedans. Rappelez-vous, mon frère - la Parole de Dieu dit 

qu'on ne peut même pas mélanger de la laine et du lin, je crois, - alors vous 

devez surveiller le mariage très, très attentivement. Et sachez que c'est une 

bonne chose d'avoir des conseils dans l'église ; et les anciens.  
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Et je vais vous dire. Je me souviens de mon beau-frère, plus âgé que moi, 

comme d'une personne merveilleuse. J'y allais, à peine, c'était juste une 

question de, vous savez, je voulais quelqu'un avec qui aller et elle voulait 

quelqu'un avec qui aller. Elle était une fille pentecôtiste et j'étais un garçon 

pentecôtiste, autant que je pouvais l'être, ce qui n'a jamais été le cas. Et c'est 

la vérité. J'ai essayé, mais ça n'a pas marché. Elle était infirmière, elle avait 

de jolis yeux bleus, de beaux cheveux bouclés, et je l'aimais bien pour ce que 

je voyais. 

J'ai vu ses parents et j'ai su ce qu'elle deviendrait quand elle serait plus âgée. 

Vous pouvez rire et je ris aussi. J'ai fait un virage à 180 degrés. Maintenant, 

c'est une fille adorable, n'importe qui serait heureux avec elle. Il n'y a pas eu 

de demande en mariage, rien du tout, nous allions ensemble et nous 

examinions la situation, mais il n'a jamais été question de mariage. 

31 Mais quand j'ai ramené Alison à la maison et que mon beau-frère l'a vue, 

il a dit : "Tu es en train de cliquer. Il a dit : " Regarde ses yeux et les yeux de 

l'autre fille ". Il a dit cela des années avant que Fr. Branham ne dise quoi que 

ce soit au sujet de cette vache sauvage dont j'ai parlé, et qui a donné ce regard 

sauvage et s'est envolée à travers la prairie, comme un frelon à la recherche 

d'un homme qui, vous savez, a touché le nid.  

Très bien, écoutez maintenant. Cela nous amène à une époque où les 

mariages devraient avoir lieu de plus en plus au sein des églises du message 

qui défendent la doctrine. Certaines églises du message sont tellement légales 

qu'elles sont pitoyables. Et elles réduisent la congrégation à néant. Je parle 

de personnes sincères, et j'espère que nous le sommes. Et je ne nous utilise 

pas comme norme, je parle simplement, point final. Une église du Message, 

pour que vous le sachiez. De plus en plus, dans les églises du Message, 

comme nous le voyons ici localement, les jeunes se marient au sein de l'église 

et font de bons mariages. 

Et si ce n'est pas le cas, venez chercher de l'aide, nous essaierons de vous 

aider autant que possible. Peu importe ce que c'est. Et les parents s'engagent 

de manière inactive et apportent leur soutien, mais sans insister, pour aider 

les jeunes adultes à contracter un mariage heureux et merveilleux. L'Église 

doit, peut et va devenir de plus en plus orientée vers la famille dans l'amour 

de Dieu. Je n'ai cessé de vous le répéter.  

Maintenant, "Ne vous mettez pas sous un joug inégal", cela signifie qu'il ne 

faut pas regarder à l'extérieur. Mais il y a des moments où les gens qui 

cherchent des partenaires peuvent prier Dieu, et qui sait si ce n'est pas vous 

que Dieu a choisi pour tendre la main et faire venir quelqu'un. Cela a déjà été 

fait ici. Le mariage est un bon mariage. 

32 Et regardez, vous n'avez pas besoin d'avoir quelqu'un, d'épouser quelqu'un 

dans ce message, qui sait tout ce que je sais et tout ce que vous savez. En 
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effet, il faut qu'ils comprennent que c'était un prophète de Dieu. Tant qu'ils 

comprennent que c'était le prophète de Dieu, que nous avons un message 

confirmé, vous acceptez cela, vous pouvez aller de l'avant, parce que c'est tout. 

Tout ce qu'ils ont besoin de savoir, c'est quelque chose à propos de la bande 

de l'enlèvement ; pour vraiment comprendre les petits détails là-dedans, 

comme Frère Branham l'a utilisé comme l'épitomisation de tout son ministère. 

Nous l'attendons.  

Alors, nous commençons à voir l'Épouse et l'Époux adorables, le Seigneur 

Jésus-Christ dans l'Église et nous réalisons que nous sommes, ce que vous 

pourriez dire, pas simplement des microcosmes, nous sommes bien au-delà 

de cela, nous sommes un type authentique que nous pouvons avoir dans nos 

maisons, parce que nous avons le conduit qui est la Parole, et la vie dans le 

conduit, qui est le Saint-Esprit, et cela placé en nous ce qui nous amène à 

une vie qui est cachée - qui est cachée avec Christ en Dieu. 

Maintenant, permettez-moi de lire à nouveau le chapitre 5 de la lettre aux 

Ephésiens, pour voir où nos enfants peuvent aller si on leur enseigne 

correctement, et s'ils éliminent, ils n'éliminent pas, mais ils subliment et 

dirigent les pulsions de relations sexuelles. En d'autres termes, vous devez 

renoncer à cela et vous le récupérerez mille fois, mieux que vous ne l'auriez 

fait autrement. Il n'y a pas de complexe de culpabilité, il n'y a rien là-dedans. 

Il suffit de savoir que Frère Branham a résolument dit, alors ne pensez jamais 

autrement, que l'acte de procréation est un acte juste.  

Oh Dieu, nous sommes arrivés à un point où les gens nous rendent bleus au 

visage, rouges au visage et - et à un point où nous pensons littéralement que 

nous sommes des criminels, parce que nous sommes des êtres humains. C'est 

un mensonge de l'enfer. Mais nous devons être justes dans ce que nous 

faisons, pas quand nous voyons des prédicateurs agir de la sorte. Dieu 

manifeste en cette heure ce que font ces oiseaux. 

33 Frère, je vais vous dire, quand - quand - quand la marmite a appelé la 

marmite noire, tous les journalistes du pays écrivent contre Swaggart en ce 

moment. Pas ce qu'il a fait, mais comment il a traité Baker. Et Baker est moins 

un pervers que Swaggart, si l'on s'en tient à la Parole de Dieu. Baker, bien 

sûr, ne s'est pas engagé dans un acte sexuel illicite avec les prophètes, ce que 

la Parole de Dieu condamne et méprise. Ce n'est pas l'usage naturel auquel 

certaines personnes se livrent. Ne succombez jamais à cela.  

J'entends des gens dans le message qui ont essayé. Non, frère/sœur. Temple 

du Saint-Esprit. Quel Saint-Esprit ? Dites-moi ce qu'est le Saint-Esprit. Je 

suis sûr que ce n'est pas le cas ici, par la grâce de Dieu. Je ne pourrais pas - 

je ne croirais jamais que je pourrais mettre le doigt sur quelqu'un dans cette 

église qui est si bas. 

33 Frère, je vais vous dire, quand - quand - quand la marmite a appelé la 

marmite noire, tous les journalistes du pays écrivent contre Swaggart en ce 
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moment. Pas ce qu'il a fait, mais comment il a traité Baker. Et Baker est moins 

un pervers que Swaggart, si l'on s'en tient à la Parole de Dieu. Baker, bien 

sûr, ne s'est pas engagé dans un acte sexuel illicite avec les prophètes, ce que 

la Parole de Dieu condamne et méprise. Ce n'est pas l'usage naturel auquel 

certaines personnes se livrent. Ne succombez jamais à cela.  

J'entends des gens dans le Message qui ont essayé de le faire. Non, 

frère/sœur. Temple du Saint-Esprit. Quel Saint-Esprit ? Dites-moi ce qu'est 

le Saint-Esprit. Je suis sûr que ce n'est pas le cas ici, par la grâce de Dieu. Je 

ne pourrais pas - je ne croirais jamais que je pourrais mettre le doigt sur 

quelqu'un dans cette église qui est si bas. 

"Femmes, soumettez-vous à vos maris, verset 22 du chapitre 5 de l'épître aux 

Ephésiens, comme au Seigneur. Comme au Seigneur." Et bien, Dieu est un 

chef suprême. Dites-moi quand Dieu vous a déjà fait faire quelque chose. La 

vieille chanson dit : "Il ne nous oblige pas à aller contre notre volonté, Il nous 

donne juste envie d'y aller." Israël était assis là et ne voulait pas bouger. Dieu 

a envoyé les frelons au milieu d'eux, et ils étaient tout simplement prêts à 

partir. Un mari ne contraint pas non plus sa femme, il la rend consentante. 

Comment ? En étant ce que Dieu dit qu'il doit être. 

 34 Oh oui, c'est plus sur le mari que sur les femmes. Les femmes n'ont qu'à 

se surveiller et elles s'entendront très bien. C'est beaucoup plus facile. "Car le 

mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église". "Comme 

Christ est la tête." "Il est le sauveur du corps." Il veut l'aider, il veut la 

préserver, la garder, la renforcer. "C'est pourquoi, comme l'Église est soumise 

à Christ, c'est pourquoi l'Église est soumise à la Parole de Dieu." Que les 

femmes, dans la Parole de Dieu, soient soumises au mari et à toutes les 

choses qui se rapportent à l'homme, dans lesquelles il doit être le pourvoyeur 

et le soutien. 

"Femmes, soumettez-vous à vos maris, verset 22 du chapitre 5 de l'épître aux 

Ephésiens, comme au Seigneur. Comme au Seigneur." Et bien, Dieu est un 

chef suprême. Dites-moi quand Dieu vous a déjà fait faire quelque chose. La 

vieille chanson dit : "Il ne nous oblige pas à aller contre notre volonté, Il nous 

donne juste envie d'y aller." Israël était assis là et ne voulait pas bouger. Dieu 

a envoyé les frelons au milieu d'eux, et ils étaient tout simplement prêts à 

partir. Un mari ne contraint pas non plus sa femme, il la rend consentante. 

Comment ? En étant ce que Dieu dit qu'il doit être. 

 34 Oh oui, c'est plus sur le mari que sur les femmes. Les femmes n'ont qu'à 

se surveiller et elles s'entendront très bien. C'est beaucoup plus facile. "Car le 

mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Église". "Comme 

Christ est la tête." "Il est le sauveur du corps." Il veut l'aider, il veut la 

préserver, la garder, la renforcer. "C'est pourquoi, comme l'Église est soumise 

à Christ, c'est pourquoi l'Église est soumise à la Parole de Dieu." Que les 

femmes, dans la Parole de Dieu, soient soumises au mari et à toutes les 
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choses qui se rapportent à l'homme, dans lesquelles il doit être le pourvoyeur 

et le soutien. 

Tout est écrit dans la Bible. Voyons donc. Tout est prévu dans la Bible. 

L'homme - l'homme apporte ce que la femme lui apporte. C'est tout. C'est tout. 

Il n'a rien à se reprocher. Il n'a rien de grave. Des pèlerins qui avancent avec 

Christ.  

Écoutez, frère/sœur. Vous savez, eh bien, je me suis senti si mal à la fin de 

la trentaine, pas au début de la trentaine, et à la fin de la trentaine, sauvé à 

l'âge de 18, 20 - presque 20 ans plus tard, de prêcher des sermons sur la foi 

que j'aurais dû entendre quand je suis né de nouveau. Où étaient ces 

prédicateurs ? Un tas de balivernes émotionnelles, d'inepties et de balivernes, 

tirées du petit livre noir. Le cerveau imbécile d'une prédicatrice, 

spirituellement parlant. Et moi, je prêche une foi qui fait sortir les gens de 

leur fauteuil roulant. Où en est-on maintenant ? Ce n'était pas mon vrai 

ministère. Je devais me prouver à moi-même la Parole de Dieu. Où étaient ces 

prédicateurs ? Et je demande à cet âge.  

35 Pourquoi personne ne m'a dit ces choses ? Maintenant, nous sommes 

censés être prêts pour l'enlèvement. Nous n'étions même pas prêts pour un 

bon mariage. Être vivants, exubérants, joyeux, pas nécessairement en riant 

tout le temps, mais joyeux dans le Seigneur. Pas une expérience euphorique 

et stupide, mais une vie authentique.  

Vous savez, quand Dieu a mis Adam et Ève dans le jardin, il leur a donné une 

vie authentique d'union en Christ Jésus, le mariage. Oh, j'ai hâte d'être au 

Millénium pour voir toutes les erreurs réparées. Oui. 

"Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Église et s'est donné Lui-

même pour elle, afin de la sanctifier et de la purifier par la Parole, en la lavant 

avec de l'eau." Par quoi - par quoi un mari guide-t-il sa femme ? Par la Parole. 

Il ne dit pas : "Voilà, ma chérie, tu le fais parce que je le dis. Je suis le patron." 

"Il dit : "Chérie, regarde, c'est la Parole. Regardons les choses en face, ici, 

plutôt que là-haut." 

 36 Vous savez, ma femme est un peu critique à mon égard, pas méchante, 

mais elle dit : "Tu te dévalorises toujours, et tu racontes toujours tes péchés 

aux gens." Je dis : "Oui", parce qu'on va le crier sur les toits. Laissez-moi vous 

dire quelque chose, qu'est-ce qu'il y a sur le toit ? Les antennes d'un poste de 

télévision, et les péchés de Baker et de Swaggart, criés du haut de la maison.  

La Parole de Dieu, mon frère, ma sœur, n'échoue jamais. Elle n'échoue jamais, 

elle n'échoue jamais, elle n'échoue jamais. Et elle n'échouera pas en vous et 

moi. Elle va produire une Épouse qui va sortir d'ici et montrer la gloire de 

Dieu, ce doux Esprit de Christ accueilli dans cette Église quand les gens 

viennent ici et sont guéris. Non pas parce que je l'ai dit, mais la Parole de Dieu 

l'a dit. Elle est confirmée. Et je vous dis comment le faire. Continuez à écouter. 
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N'oubliez jamais Gal 6:2. Il vous dit formellement : "Portez les fardeaux les 

uns des autres et accomplissez ainsi la loi de Christ". J'aime que Bradley reste 

à la maison et aide Marilyn. Certains d'entre vous ne peuvent pas rester à la 

maison et aider leur femme, alors demandez à quelqu'un d'autre de l'aider. 

J'ai lavé les couches, je n'aimais pas ça. Ma femme n'était pas capable de le 

faire. Je me levais avec les enfants en même temps qu'elle. J'ai fait toutes ces 

choses. Je n'en ai pas honte. Cela ne me dérange pas de faire la vaisselle. 

 37 On m'a dit que l'un des plus grands hommes du monde aime faire la 

vaisselle. Schwarzenegger. Arnold Schwarzenegger. Monsieur Univers, pour 

la sixième fois consécutive, n'achètera pas de lave-vaisselle à sa femme. Il 

aime faire la vaisselle. Très bien, certains d'entre vous, les garçons, qui se 

croient si machos, se moquent de vous. Vous n'êtes qu'une bande de petits 

cons. Ne frapper personne. Je devrais prêcher cela, n'est-ce pas Janica ? 

Ecoutez, c'est devenu tellement mauvais entre ma femme, moi et sa sœur. Sa 

sœur est une fille merveilleuse. Je les rendais toutes les deux folles. Dès que 

je mangeais, je sautais de la table, je commençais à faire la vaisselle. "Oh Lee, 

s'il te plaît, s'il te plaît, s'il te plaît, ne fais pas ça." Je disais:: "C'est ma nature." 

Je ne devrais pas, je devrais arrêter. J'ai arrêté. Je pense que certains des 

meilleurs moments de ma vie sont ceux où j'aide ma femme. Je le pense 

vraiment, parce que c'est comme ça que ça se passe.  

C'est la troisième fois que nous parlons de l'Église-Épouse. C'est la troisième 

fois que nous parlons de ces choses ici dans cette Écriture. C'est aujourd'hui 

la troisième fois. Qu'en est-il de ces autres personnes dont frère Branham a 

fait mention et qui ont eu de mauvaises relations et de mauvais mariages, et 

par conséquent des divorces et des remariages ? Je pense que si nous relisons 

7:2, c'est Corinthiens 7:12, je vous demande pardon: "Mais aux autres, je 

dis…", à part cette église de l'Épouse qui doit être juste, parce qu'elle a la 

Parole de Dieu et qu'elle se marie selon cette Parole. 

38 Maintenant, nous pourrions lire, eh bien, lisons. "Si elle - et qu’il lui plaît 

de demeurer avec lui, qu’il ne la répudie pas". S'ils s'en vont, c'est bien, bien 

qu'ils ne devraient pas, c'est mieux de faire l'inverse, verset 16 : "Maintenant, 

que sais-tu... ?" Il n'y a pas de 15. "Ils ne sont pas sous la servitude." Vous 

voyez qu'ils ne sont pas sous la servitude parce qu'ils n'ont pas été mariés 

selon la volonté du Seigneur. Il n'y a pas eu de mariage de Dieu.   

Maintenant, vous pouvez avoir un couple d'hypocrites... Ne croyez pas que je 

vous dise cela comme si c'était la réalité. Nous pourrions avoir un couple 

d'hypocrites dans cette audience, ce matin même. Une femme qui a dit : "Je 

crois, je crois, je crois", parce qu'elle voulait avoir son homme. Elle l'a eu. Qu'a 

dit l'homme ? "Je crois, je crois, je crois." Il a eu la femme. Ça, c'est méchant. 

C'est un sale tour de passe-passe. Cela ne devrait pas être mentionné parmi 

nous. Cela pourrait arriver. Peut-être que c'est arrivé, je ne suis pas, je ne 

peux pas juger quelqu'un. Maintenant, cela va causer des problèmes, parce 

que plus tard, l'un des deux va montrer les couleurs. On n'y peut rien. C'est 
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le moment de se manifester. Vous êtes tombés dans un piège. Gardez cela à 

l'esprit. Vous devrez peut-être l'appliquer à l'un de vos cas. Je n'en sais rien. 

39 Or, la Bible dit ici. "Vous n'êtes pas dans la servitude, car Dieu nous a 

appelés à la paix." Quelle sorte de paix ? La paix conjugale. Frère Branham a 

dit : "N'essayez pas de revenir en arrière parce que vous ne pouviez pas vivre 

avec elle à l'époque, et que vous ne pouvez pas vivre avec elle aujourd'hui." 

Mariage et divorce. Et si un autre homme l'a eue, vous ne pouvez pas revenir 

en arrière, point final. Vous savez, quelqu'un n'a pas cru à ce message et 

pensait qu'il avait raison. Cette femme avait quitté son mari, elle s'était 

mariée, puis elle s'était sentie coupable et était retournée auprès de son mari 

avec qui elle ne pouvait plus vivre et qui la traitait plus mal que jamais. Et je 

dis qu'il a eu tout à fait tort de la reprendre. Cela ne vient pas de Dieu. Qui - 

quel prédicateur a jamais permis cela ? 

C'est la même chose que ce qu'un prédicateur a dit à Sœur Deley ici, après 

l'avoir battue et avoir marché sur la tête du garçon. Le prédicateur a eu le 

culot de lui dire de retourner s'excuser auprès de son mari qui se meurt d'un 

cancer. La seule excuse qu'elle puisse lui présenter est qu'il n'a pas connu 

Christ. Il est temps qu'il le connaisse. J'en ai assez des prédicateurs qui 

sèment la pagaille dans les assemblées, et leur imposent des fardeaux. Vous 

n'entendez pas de fardeaux ce matin, mon frère, ma sœur. Il vous est donné 

un commandement et une lumière pour marcher, et j'essaie d'alléger vos 

fardeaux et de vous faire savoir que vous pouvez être heureux. Commencez 

simplement à être heureux. 

40 Comme l'a si bien dit le Dr Crane: "Passez par les mouvements et les 

émotions correspondantes viendront". Il a dit : "Faites la cour à votre femme 

maintenant comme vous la faisiez avant." Et je suis plus fou que jamais. Je 

raconte tout le temps des blagues à ma femme. J'ai toujours été gaucher pour 

faire rire et faire monter la sauce. Notre mariage n'est pas ennuyeux. Nous 

n'avons pas non plus un mariage conflictuel. Nous n'avons pas le meilleur 

mariage du monde, mais nous en avons un bon. Et je ne l'échangerais pas 

avec celui de quelqu'un d'autre. Bien que je pourrais - j'aimerais échanger 

certaines des choses que je fais avec quelqu'un d'autre afin d'être un meilleur 

mari. Je pourrais me le permettre. Mais échanger des places, absolument pas. 

D'accord, maintenant nous continuons à lire ici. Et la Bible dit ici: "Ils 

pourraient partir, ils ne sont pas sous la servitude", et ainsi de suite, et puis 

il continue. Permettez-moi de passer ici parce que je ne veux pas prendre 

toute la journée sur ce sujet. Il dit maintenant ici. Ici, au verset 26. "En 

d'autres termes, ce qui est ici et qui se profile dans l'avenir, "je dis qu'il est 

bon pour un homme d'être ainsi. Es-tu lié à une femme ? Ne cherche pas à 

être délié." Ce mot "délié" signifie, c'est le même mot que Jésus a dit, détachez 

le vêtement, détachez-le. Il n'est plus ancré là. Laissez-le aller, s'en aller. Eh 

bien, le mot suivant: "Es-tu délié d'une femme (c'est-à-dire absolument 
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divorcé), ne cherche pas de femme". Regardez maintenant : "Si tu te maries, 

tu n'as pas péché". 

41 La question est de savoir à qui Paul s'adresse-t-il? S'adresse-t-il à ceux qui 

ont été déliés pour pouvoir se marier, ou à ceux qui veulent se marier ? Il est 

préférable de rester célibataire, mais ils... Il vaut mieux être marié si vous 

allez chercher quelqu'un tout le temps. Et vous avez des instincts sexuels que 

vous ne pouvez pas simplement mettre de côté. Ils vont vous hanter. A qui 

parle-t-il ? Je n'en sais rien. Mais selon la proximité et le contexte, je serais 

enclin à croire qu'un homme peut se remarier.  

Mais ne me demandez pas de le faire. Je me dégonfle tout de suite. Je dois 

être honnête avec vous, je ne suis pas ici pour nous faire rire, mais je vais 

juste être honnête avec vous, Lee Vayle, Lee Vayle, et je ne vais pas changer 

d'avis. Je ne sais pas. Mais je crois ici, et donc en regardant les gens à qui je 

m'adresse, à condition que le 28 soit basé sur le 27, vos mariages peuvent 

être vraiment légitimes, et seront, je crois, si vous avez attrapé du Seigneur, 

celui qui est pour vous. 

Je ne sais pas si je vous le dis à 100 %. Je fais de mon mieux pour ne pas 

dire : "Oui, vous pouvez vous marier." Parce que j'ai contourné ça depuis le 

début. Je dis : " Mon pote, écoute, je ne suis pas prophète, je ne comprends 

pas, tu es seul dans ce cas, mais si tu dis que tu as raison, je te traiterai 

comme un frère et une sœur en Christ, et tu sais que je l'ai fait. Vous savez 

que je le ferai. Des gens m'ont dit, bien sûr, que j'étais censé vous mettre à la 

porte et ne même pas vous laisser entrer dans l'église. Eh bien, j'ai dit que 

tant que Dieu me laisserait diriger cette église, je ferais ce que je pense être 

juste. Et je n'ai reçu aucune parole de Dieu et Dieu ne m'a pas parlé de 

manière audible. 

 42 Mais je vous dis que lorsque j'ai été dans l'eau chaude une fois, je vous 

l'ai dit, et j'ai réfléchi devant le Seigneur, et j'ai dit: "Seigneur, je ne sais pas, 

Tu sais, j'apprécie le fait de ce qui a été fait". Et Dieu m'a dit d'une voix audible 

: "Ils n'ont pas tort, c'est toi qui as tort." Et j'ai dit : "Qu'est-ce que j'ai fait de 

mal ?" Et il m'a dit très pertinemment trois choses, un, deux, trois, et j'avais 

tort dans les trois cas. Vous voyez, je n'essaie pas de me justifier ou de vous 

justifier.  

Laissez-moi vous dire autre chose. Je vous l'ai déjà dit. Frère Branham a eu 

le cas d'une femme de Porto Rico qui avait divorcé de son mari. L'homme 

n'avait jamais divorcé de sa femme. Mais il l'avait quittée. Et donc, les deux 

se sont mis ensemble sans le bénéfice du - du - du mariage que, où l'état exige 

et qu'ils auraient dû avoir. Regardez bien cela, si vous pensez qu'une demande 

en mariage vous lie réellement à une femme. Parce que je vais vous dire, les 

rapports sexuels et l'éducation des enfants sont beaucoup plus contraignants 

qu'une simple promesse.  
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D'accord. Ils ont vécu ensemble dans cette liaison. Ils ont eu des enfants. Ils 

ont entendu le Message. Mais ils sont venus au Seigneur. Ils ont dit : "Frère 

Branham, que puis-je faire ?" Il a dit : "Tout d'abord, toi l'homme, tu vas 

divorcer de ta femme et épouser cette femme". Et il a dit ensuite, il a dit : " 

Nous allons prier et faire confiance à Dieu, et voir ce qu'Il fera pour vous".  

 43 Je ne peux pas être plus prophète que le prophète. J'aimerais avoir des 

réponses pour vous. Je n'ai pas de réponses. Tout ce que je peux faire, c'est, 

comme l'a dit frère Branham: "Nous espérons, nous prions et nous vivons 

pieusement en Christ Jésus". Ne tentez pas votre chance et ne faites pas 

l'imbécile. Vous avez perdu un mariage. Pressez-vous en Christ et vivez 

pieusement avec vos femmes. 

Maintenant, écoutez ce que je dis. Je suis sérieux. Je ne dis pas de noms, 

mais vous savez de quoi je parle. Et les jeunes suivent le conseil. Soyez sérieux 

devant Dieu. Et avec votre sobriété et votre souci de plaire à Christ, vous vous 

plairez l'un à l'autre et vous aurez un mariage fabuleux. Je prom... je 

n'échangerais le mariage pour rien au monde. Frère Branham a dit clairement 

que si Dieu pouvait donner à l'homme quelque chose de mieux qu'une femme, 

Il l'aurait fait. Et regardons les choses en face, une femme fait partie d'un 

homme. J'ai toujours voulu récupérer ce qui manquait.  

D'accord. Rappelez-vous, il y a trois sortes d'églises. Nous sommes toujours 

sur le même sujet. Soyons donc d'accord. C'est pourquoi vous parlez de la 

Parole et vous entrez dans la Parole, et vous savez que vous dites la même 

chose. Ne vous asseyez pas, ne critiquez pas et ne dites pas : "Hé, cette 

personne ne sait pas distinguer les haricots fendus du babeurre" (c'est la 

bonne expression de Jack Bell) lorsqu'il s'agit de ce message. Soyez gentils et 

aidez-les à trouver les réponses dont ils ont besoin. Apportez-moi toutes vos 

questions et je ferai de mon mieux pour vous aider, sinon je vous dirai que je 

ne peux pas. 

44 Troisièmement, étudiez pour dire la même chose et entrer dans les mêmes 

jugements qui sont dans l'église. Pas seulement les mêmes jugements selon 

la Parole, ce que la Parole dit, mais ce que l'église représente. Comme si vous 

aviez fait un travail fantastique. La majorité a dit : "Construisons un 

bâtiment." Et je suis honnête avec vous, vous m'avez merveilleusement 

surpris. Comme un mariage devrait l'être. J'ai une bonne femme, vous avez 

un mari qui n'est pas aussi croyant, des femmes gentilles, une bonne bande 

d'enfants. Et tu as réussi, tout le monde a réussi. Et ils ont travaillé sur 

l'église, économisant des milliers de dollars, mettant en place le projet de 

construction. Les hommes, c'est très bien. C'est le même jugement. Certains 

n'ont pas voulu. Mais le même jugement, les gens sont allés de l'avant. 

J'apprécie cela. Vous voyez ? 

Maintenant, étudiez pour dire la même chose et avoir le même jugement. C'est 

ici que nous pourrions vraiment nous en tenir au pasteur parce qu'il doit 

présenter la Parole devant toute la congrégation lorsque les gens sont unis et 
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qu'ils respectent les lois de l'autodiscipline dans l'église. Quel est ce chapitre 

? Matthieu 18. D'accord, verset 15. "Si ton frère te fait du tort, va lui dire sa 

faute, entre toi et lui seulement. "S'il t'écoute, tu as gagné un frère. Mais s'il 

dit: "C'est de la foutaise, je n'y crois pas une minute, tu racontes n'importe 

quoi, je ne l'accepterai pas." Vous en prenez deux autres avec vous. Il faut 

trois témoins pour que la preuve soit établie. Et s'il n'écoute pas, il faut le dire 

à l'église. C'est le travail du prédicateur. S'il ne se repent pas, dissociez-le 

immédiatement. 

Maintenant, disons qu'il est prouvé que ce cas est légitime, même si vous ne 

pouvez pas tout rassembler, vous savez, pas seulement là où il y a de la fumée 

il y a du feu, mais vous savez très bien qu'il y a du feu. L'Église doit s'entendre 

sur la discipline à appliquer à cette personne. Sinon, vous commencerez à 

vous battre et c'est ainsi que l'église se désagrège. Si vous voulez qu'une église 

se désagrège, vous ne la traitez pas comme une famille. 

45 Aucun père ni aucune mère qui aime ses enfants ne souhaite que la famille 

se sépare et que les enfants soient mis à la porte. Mais toute la famille 

participe à la préservation de la petite tête brûlée qui s'est droguée. Ils aident 

le jeune ivrogne qui a détruit la voiture de quelqu'un d'autre. Mais ils ne disent 

pas : "Eh bien, je vous dis que mon petit garçon vient d'être arrêté." C'est... 

c'est... pourquoi ce test de drogue dans son sang, hein. Ce qui s'est passé, 

c'est qu'il a mangé une pomme verte." Tout le monde sait que les pommes 

vertes mettent de la drogue dans vos veines. Vous n'agissez pas comme une 

bande d'idiots. Vous dites : "Hé, c'est mal, c'est mal."  

Maintenant, il faut régler ça. C'est ce qui doit se passer dans les églises. Cela 

ne s'est jamais produit ici à l'origine. C'est ce qui aurait dû se passer. Cela n'a 

pas été le cas. Il a fallu un certain temps pour parvenir à une réconciliation 

et, soyons honnêtes, il n'y a personne qui n'en ait pas souffert, dans une 

certaine mesure. Et cette souffrance pourrait se poursuivre pendant un 

certain temps, mais je ne pense pas que Dieu effacera tout. C'est pourquoi je 

continue d'insister sur le fait que la famille doit être la famille, frère/sœur. Et 

traitée comme telle. 

Frère Branham a dit que les Branham de l'arrière-cour sont les mêmes 

Branham de l'avant-cour. Ils se chamaillent dans l'arrière-cour, mais pas 

dans l'avant-cour. Et si vous venez et essayez de vous mettre entre nous dans 

l'arrière-cour, vous saurez qui nous allons combattre. En d'autres termes, ce 

sont des cousins plutôt coriaces, ils vous prennent et vous mettent en pièces 

comme je le faisais pour arracher les ailes d'une mouche. Oui, c'est ça. Ils... 

ils... ils sont traités comme un publicain et un païen. Qu'est-ce que cela 

signifie ? Ils sont traités comme s'ils avaient besoin de naître de nouveau 

parce qu'ils ne montrent pas le fruit d'une nouvelle naissance. C'est de cela 

qu'il parle. 

 46 Bon, maintenant il a dit, maintenant regardez, écoutez comment Dieu 

soutient l'église. Tout ce que vous liez sur la terre sera lié dans le ciel, parce 
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que cela a déjà été lié dans le ciel. La Parole de Dieu, ayant été établie dans 

les cieux, vous a dit exactement ce qu'il faut faire et ce qui arrivera, et cela 

doit arriver parce que Dieu l'a dit. Le fait de vous lier est simplement une 

question d'accord avec Dieu. Se lier, c'est simplement être d'accord avec Dieu. 

Car qui peut conseiller Dieu, Lui dire quoi que ce soit ou Lui demander quoi 

que ce soit qu'Il n'ait pas dit que nous pouvions avoir. 

Cependant, il y a un petit endroit où il faut faire attention. Parce qu'on peut 

trouver tout ce qu'on veut dans la Bible. Et vous pouvez aller à Dieu comme 

Israël. Et si vous êtes une bande de gamins rebelles et puants, Dieu vous 

donnera le désir de votre cœur et enverra de la maigreur dans vos âmes. Je 

préférerais que Dieu me refuse beaucoup de choses et qu'Il me fasse grossir 

et me rende heureux en Christ. Et c'est ce qu'Il a fait. Et j'en suis heureux. 

J'en suis heureux. J'ai été dans des endroits où beaucoup de gens n'ont pas 

été et je n'ai pas été dans des endroits où beaucoup d'autres personnes ont 

été. Et nous ne pouvons pas échanger nos expériences. Nous pouvons 

continuer à expérimenter jour après jour. Je le répète, il faut être d'accord et 

ainsi de suite. 

 47 Très bien, maintenant écoutez. Alors, nous... bon, je ne vais pas revenir 

à, bon, revenons à 1 Corinthiens 6, c'est un... ?.... J'allais partir d'ici plus tôt, 

mais vous savez ce que c'est. Mon Dieu, j'espère que j'arriverai à l'enlèvement 

à temps. Si quelqu'un me sort d'ici, me porte, je le ferai. Remarquez ici : 

(1) Quelqu’un d’entre vous ( C’est 1 Corinthiens chapitre 6) lorsqu’il a un litige 

avec un autre, ose-t-il aller en procès devant les injustes, et non devant les 

saints ?  

(2) Ne savez-vous pas que les saints jugeront le monde ? et si le monde sera 

jugé par vous, êtes-vous indignes de juger les plus petites choses ? (Sur le 

trône de Christ, vous voyez ? Maintenant dans les lieux célestes). 

(3) Ne savez-vous pas que nous jugerons les anges ? Combien plus les choses 

concernant cette vie ?  

(4) Si donc vous avez des procès pour les choses concernant cette vie, prenez 

pour juges ceux qui sont le moins estimés dans l’église.  

(5) Je parle à votre honte. Est-ce ainsi qu’il n’y a pas un homme sage parmi 

vous ? Non, pas même un seul, qui soit capable de juger entre ses frères ?  

(6) Mais un frère a un procès avec un frère, et cela devant les incroyants.  

(7) Maintenant donc il y a une grande faute parmi vous, parce que vous avez 

des procès entre vous. Pourquoi n’acceptez-vous pas plutôt d’avoir tort ? 

Pourquoi ne supportez-vous pas plutôt d’être dépouillés ? 

(8) Non, vous faites du tort et vous dépouillez et cela envers vos frères. 
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48 Et je vais vous dire une chose. Vous pourriez vous arrêter ici et dire : "Eh 

bien, ce type n'est pas mon frère, je peux le poursuivre en justice." C'est 

légitimement vrai. Mais une autre position, il se pourrait qu'il y ait de vrais 

frères qui deviennent si profonds et que l'église ne prenne pas la main et que 

les croyants ne prennent pas la main, cela devient si grand, si profond, que 

l'amertume et de vrais problèmes terribles viendront. Ensuite, s'il y a un 

mauvais esprit qui captive la majorité des gens, cette église va sombrer. 

Pourquoi pensez-vous que l'Eglise catholique romaine a tué les protestants ? 

Soixante-huit millions dans un seul livre le prouvent. Vous pensez que nous 

sommes différents ?  

Laissez-moi vous dire, frère/sœur, que David était un serviteur de Dieu. Il 

était un prophète de Dieu. C'était un grand homme de Dieu, et pourtant, avec 

quatre cents et quelques femmes, il a tué un autre homme, il a pris sa femme 

en adultère. Ne pensez jamais que nous sommes au-dessus de tout dans cette 

église. Nous devons rester fidèles à cette Parole. 

49 Ma discipline ressemblait beaucoup à celle de Frère Branham. Il suffisait 

de prêcher et vous faisiez ce que vous vouliez. Mais il viendrait - il pourrait 

venir un temps où quelque chose doit être fait. Nous le ferons. Il faut le faire 

pour sauver l'église. Donc, sur cette prémisse d'une seule Parole, allons aux 

Éphésiens, au chapitre 4. La prémisse d'une seule Parole parmi nous. C'est 

la raison pour laquelle j'aime vous enseigner cette Parole et vous En parlez, 

vous En parlez, vous En parlez. 

(1) C’est pourquoi (Chapitre 4 :1) je vous supplie, moi, le prisonnier du 

Seigneur, que vous marchiez d’une manière digne de la vocation (non pas 

votre avocation, mais votre vocation, votre véritable appel) ; 

(2) Avec toute humilité et soumission, avec longanimité, vous supportant l’un 

l’autre dans l’amour ;  

(3) Essayant de garder l’unité de l’Esprit par le lien de la paix. (Pour garder 

un beau mariage dans l'esprit du mariage, dans cette condition aujourd'hui 

dans l'église). 

(4) Il y a un corps et un Esprit, comme aussi vous êtes appelés en une 

espérance de votre vocation.  

(5) Un Seigneur, une foi, un baptême ;  

(6) Un Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, et par tous, et en vous 

tous.  

50 Il n'y en a qu'une, et il n'y a qu'une Parole qui vous dit tout sur tout ce qui 

est mentionné ici. Alors, une seule Parole. Ecoutez, n'ai-je pas voulu que vous 

pensiez comme moi ? Vous me connaissez mieux que cela. Je veux penser 

comme William Branham. Ce sont les pensées de Dieu. Paul a dit : "Nous 

avons la pensée de Christ." William Branham a dit : "Pensez que la même 

Colonne de Feu qui a apporté la Parole à Paul - à l'église, à Paul, est ici en 
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train de révéler la même Parole." Paul a dit : "J'ai la pensée de Christ." William 

Branham avait la pensée de Christ. Il a dit : "Je n'ai pas mes propres pensées." 

Il me l'a dit personnellement en 1964, je suis sûr que c'était en 64 à Tampa, 

peut-être en 65, mais je pense que c'était en 64. Nous étions assis ensemble 

au petit déjeuner. Nous avons discuté des choses de Dieu. 

Je ne veux pas que vous soyez régimentés comme les adventistes du septième 

jour et les pentecôtistes. Mais je veux que vous soyez régimentés en sachant 

que la Colonne de Feu nous guide. Et j'essaie de vous diriger tout le temps 

vers Christ, le prophète et sa - et la Parole. Je n'essaie pas de vous diriger vers 

moi. Je dois être ici, c'est mon travail, mais cela ne va pas plus loin. D'accord, 

c'est la même Parole, le même Saint-Esprit, le même tout. Et c'est cette même 

Parole et le Saint-Esprit dans cette Parole qui vont produire le livre des 

Galates, chapitre 5. Parce que Paul a dit : "Écoutez, Dieu m'a donné cette 

Parole. Je ne l'ai pas reçue tout seul, personne ne me l'a enseignée. Quatorze 

ans plus tard, j'ai découvert que je disais exactement ce que Jésus-Christ...". 

Il avait personnellement enseigné à ces gens. C'est lui qui est l'apôtre des 

païens. 

51 Vous avez lu Jacques, vous avez lu Jean, vous avez lu Pierre, vous avez lu 

n'importe qui. Ils n'ont pas mis l'église en ordre. Ils n'apportaient pas la Parole 

de Dieu, c'était Paul. Paul a dit : "Qu'est-ce que vous avez, vous les Galates ? 

Vous avez abandonné la Parole. Il dit maintenant : "Tenez bon dans la liberté 

à laquelle vous avez été appelés." Regardez les versets 22 et 23. 

(22) Mais le fruit de l'Esprit est l’amour, la joie, la  paix, la longanimité, la 

bienveillance, la bonté, la foi 

(23) La soumission, la tempérance : contre de telles choses, il n'y a pas de loi. 

(24) Et ceux qui sont à Christ ont crucifié la chair avec les passions et les 

convoitises.  

Or, c'est ce qu'est cette Parole, et elle ne peut pas venir sans la Parole pour 

être légitime. Parce que la Parole est le conduit. Nous ne sommes pas les 

conduits en tant que tels. Que Dieu soit miséricordieux, frère/sœur. 

Éloignons-nous de la Pentecôte, des Baptistes et des Méthodistes qui sont 

dans l'idolâtrie. Nous ne sommes pas les conduits en soi. C'est la Parole qui 

est le canal. Cela fait de vous... ?... 

 52 Sommes-nous arrivés au bout ? La bande est terminée ? Oh ! Eh bien, 

c'était gentil de votre part de vous asseoir ici. C'est un bon endroit pour 

commencer la semaine prochaine. Désolé, j'ai dépassé mon temps de parole. 

J'allais partir plus tôt pour me sentir mieux. Mais vous savez quoi ? Je me 

sens bien. Donc, le Seigneur sait tout sur les 90 minutes. Je suppose qu'on 

arrête dans quatre-vingt-dix minutes. Mais je saurai par où commencer. Si je 

ne sais pas par où commencer, je sais par où commencer. Rappelez-moi. C'est 

l'Esprit de Dieu dans la Parole qui fait cela. Ce n'est donc pas illégitime mais 

légitime. 
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Levons-nous et quittons la salle. Que la grâce et la miséricorde vous 

accompagnent tout au long de la journée et de la nuit à venir. 

 53 Père céleste, nous voulons encore une fois dire combien il est bon et 

précieux pour les frères de demeurer ensemble dans l'unité. Savoir que nous 

pouvons nous réunir en tant que Parole...  

[Fin de l'enregistrement] 
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